

古額っ子だより

2020年11月2日号 岡山市立古都小学校

≪心豊かにたくましく生きる児童の育成≫ 元気な子 やさしい子 考える子

三致団結 笑顔で挑戦(防初)

これは、児童が話し合って決めた、運動会のスローガンです。

今年は、コロナウイルス感染防止のため複数の学年が集まって行う行事に制限がかかっていました。春に予定していた運動会も延期になり、この日、やっと開催することができました。この運動会は、全校児童が一つになって取り組む、最初の大きな行事です。「一致団結」という言葉に、みんなの力をあわせて古都小学校を盛り上げようという子どもたちの心意気が感じられ、とてもうれしく思いました。



当日は、心配していた台風もコースを変え、よい天気に恵まれました。保護者のみなさまと一緒に、盛大に運動会が開催できたことに、感謝しております。

どの学年の演技も、笑顔あり、チームワークありで、約2週間という短い練習期間でしたが、とても素晴らしいものでした。また、競走種目、競争種目のときの、勝負に挑む本気の表情からは、教室とは違ったたくましさも感じられました。 運動会の運営に参加した高学年の子どもたちは、任されている仕事に一生懸命に取り組み、てきぱきと、生き生きと、主体的に運動会を進めてくれました。大きな行事を下支えする役割の重要性をしっかりと自覚しています。





そして,入場券のチェック等を担当してくださったPTAの 役員のみなさまや,参加者の制限,マスクや手洗いの徹底,声 援の禁止等,ご無理なお願いに快くご協力いただいた保護者の みなさま,本当にありがとうございました。

古都小のグラウンドで、子どもたち、保護者のみなさま、そして私たち教職員の心がひとつになって、みんなの心に残る運動会となりましたことを心より感謝申し上げます。

~ 饮风匠景…记ん谷已已加高明宗心度~

【9/28 4年 山の学校、10/14 5年 海の学校】



6月に予定されていた山の学校が、9月28日に行われました。コロナウイルス感染防止のため宿泊を伴わない行事になりましたが、4年生はネイチャーワークで、自然にふれる貴重な体験をすることがで

きました。また、5年生の海の学校も日帰りになりましたが、砂の芸術とカッター研修に取り組んできました。

行事が縮小されたことは、子どもたちにとって残念なことですが、教室を離れた場所で、仲間たちと協力して活動することで味わうことのできる充実感に、一人一人が大きく成長できたことと思います。



見晴らし台でお弁当



チェックポイントで



砂の芸術



カッター研修

【10/19 就学時検診】

10月19日,来年小学校に入学する幼児の健康診断がありました。

初めて古都小学校に来た幼児も多いのか,「小学校って, どんな所なんだろう?」と,キョロキョロと辺りを見回し ている子どもたち。

そんな幼児のために、4年生が、国語の授業で作った「古

都小学校のいいところを紹介 するポスター」を掲示してく れました。

このポスターを見た子ども たちが入学の日を楽しみにして,入学式当日,元気に登校し てくれるといいですね。

